

Communiqué de presse

Berne le 16.03.2012

Filippo Leutenegger succède à Hajo Leutenegger

Passage de pouvoir à la tête de l'association Swisscable. Lors de l'assemblée générale de ce jour, c'est le Conseiller national Filippo Leutenegger qui a été élu pour succéder à Hajo Leutenegger. C'est un signe de continuité aussi bien que de changement.

Hajo Leutenegger a décidé de quitter son poste de président de Swisscable. Il s'est retiré lors de l'assemblée générale de ce jour. La branche du réseau câblé perd ainsi quelqu'un ayant œuvré dix-sept ans à son service pour la renforcer et la profiler avec un engament de taille, des connaissances spécialisées poussées et une grande ouverture.

Objectifs atteints

Hajo Leutenegger a repris les rênes de l'association lors de l'assemblée générale du 31 mars 1995. Ses objectifs visant à renforcer la branche face à la concurrence nationale et à amener les réseaux câblés à collaborer ont été atteints et sont réalisés en permanence. Son poste de directeur de Wasserwerke Zug lui a permis de connaître la branche à la perfection. Il a souvent trouvé des solutions surprenantes et pragmatiques grâce à sa formation d'ingénieur et à ses qualités de direction. Faisant preuve d'un bon sens des développements pertinents, ses expériences des secteurs apparentés comme l'électricité et le gaz lui ont conféré une vision dépassant les frontières de la branche du téléréseau. Son expérience politique d'ancien parlementaire s'est également avérée un grand avantage pour Swisscable.

Filippo Leutenegger incarne la continuité...

Le Conseiller national Filippo Leutenegger, qui a été élu nouveau président de Swisscable lors de l'assemblée générale de ce jour, incarne d'une part la continuité. Sous la houlette de son nouveau président, la branche du réseau câblé va continuer à miser sur son infrastructure réseau efficace, à l'entretenir et à la développer. La politique de coopération amorcée entre les réseaux câblés doit elle aussi être poursuivie. Partisan comme son prédécesseur des valeurs libérales fondamentales, le nouveau président va par ailleurs s'engager pour que la liberté d'entreprise des câblo-opérateurs ne soit pas entravée.

... et le changement

En la personne de Filippo Leutenegger, c'est aussi un présidant prônant une transformation de la branche en une communication offensive qui a été élu. Cette approche est logique étant donné que la diffusion des programmes radio et télévisés et le marché de la télécommunication sont soumis à une intense concurrence. De nouveaux défis voient donc le jour et doivent être relevés afin de satisfaire par exemple à la fusion de l'Internet et de la télévision (TV hybride), à la demande accrue en contenus à la demande (Video-on-Demand, Pay-per-View) et à l'opacité croissante des offres TV et de télécommunications. Face à cette situation, le comité estime que le communicateur et entrepreneur médiatique expérimenté qu'est Filippo Leutenegger est le président idéal pour Swisscable.

Swisscable est l'association économique des entreprises suisses de téléréseau. L'association regroupe environ 240 sociétés de câblo-opérateurs – aussi bien privées que publiques - desservant plus de 2.8 millions de foyers en services radio, TV, HDTV, Internet, de téléphonie et autres.

Contact Swisscable pour la presse : Matthias Lüscher, Directeur des relations publiques Tél. : 031 328 27 28, téléphone portable : 079 500 06 86, e-mail : info@swisscable.ch